

Votre réf:

Notre réf: jpc

Responsable: Jean-Paul Coquoz

Zurich, le 15 mai 2013

Information aux affiliés N° 197/2013 **Changement à la direction au 1^{er} janvier 2014**

Mesdames et Messieurs,

Lors de sa séance du 2 mai 2013, le comité de la Caisse de compensation «Assurance» a pris connaissance du fait que Monsieur Jean-Paul Coquoz prendra sa retraite le 31 mai 2014.

A partir du 1^{er} janvier 2014, le comité a décidé de confier la gestion de la Caisse de compensation «Assurance» à Monsieur Philipp Egger de Wädenswil ZH, actuellement chef du service des allocations familiales.

Monsieur Jean-Paul Coquoz restera à disposition de Monsieur Philipp Egger durant la période du 1^{er} janvier 2014 au 31 mai 2014.

Nous vous prions d'agréer, Mesdames et Messieurs, nos salutations distinguées.

Caisse de compensation «Assurance»

(Sign) Hans Weber
Président

(Sign) Michele Masdonati
Vice-président